
Un Successo per il Progetto ERASMUS+ ADU: Evento di Disseminazione a Legnano 

Legnano, 14 giugno 2024 – Una serata di condivisione si è svolta venerdì 14 

giugno presso il prestigioso Palazzo Leone da Perego. L'evento di 

disseminazione del progetto ERASMUS+ ADU, destinato ai discenti adulti 

dell’Istituto Superiore Carlo Dell’Acqua, ha attirato l’attenzione e il supporto 

di numerosi rappresentanti istituzionali e della 

comunità locale. L’iniziativa ha goduto del 

patrocinio del Comune di Legnano - Ufficio 

Pari Opportunità, Confindustria Alto Milanese 

e Fondazione Ticino Olona. 

Le referenti del progetto, Paola Meccariello e Barbara Nebuloni, insieme ai 

loro studenti e colleghi, hanno orgogliosamente condiviso i risultati raggiunti 

grazie al progetto ERASMUS+ ADU. Questo ambizioso programma mira a 

potenziare le abilità linguistiche degli studenti adulti, migliorandone 

l’apprendimento per rafforzare le prospettive di carriera. 

Ospiti d'Onore e Testimonianze Emotive 

La serata ha visto la partecipazione di figure di rilievo come l’Assessora Ilaria 

Maffei, il Presidente di Fondazione Ticino Olona Salvatore Forte, il Direttore di 

Confindustria Alto Milanese Andrea Pontani e 

l’Ambasciatrice ERASMUS Maria Giovanna Colombo. 

Attraverso immagini e video, i protagonisti hanno 

raccontato le loro esperienze di mobilità a Dublino 

(Irlanda) e in Francia. Le parole degli studenti sono state 

particolarmente toccanti, esprimendo gratitudine verso 

l’Agenzia Nazionale INDIRE e tutti coloro che hanno contribuito a trasformare 

questo progetto in una realtà. 

Un Progetto di Grande Impatto 

Tutti i presenti hanno concordato sull'importanza e la motivazione generate da queste esperienze. "È un 

progetto destinato a combattere in modo incisivo la dispersione scolastica e a favorire il raggiungimento degli 

obiettivi formativi," hanno sottolineato le referenti Meccariello e Nebuloni. I docenti partecipanti hanno 

raccontato come la mobilità a Dublino abbia non solo accresciuto le loro competenze linguistiche e aperto i 

loro orizzonti, ma anche favorito un clima collaborativo, aumentando la loro motivazione a essere docenti 

preparati ad operare in percorsi e progetti all'insegna dell'interculturalità e del sostegno all’apprendimento 

permanente. 

Conclusioni e Riflessioni Future 

La Dirigente Scolastica Maria Laura Luisa Landonio, insieme al Direttore di Confindustria 

Alto Milanese Andrea Pontani e all’Assessora Ilaria Maffei, ha elogiato il progetto e 

l’evidente impatto positivo su tutti i partecipanti. Pontani ha osservato come i progetti 

ERASMUS si siano evoluti nel corso degli anni, aprendo opportunità per studenti di ogni 

ordine e grado, auspicando la continuazione di tali esperienze nel futuro. 

L’Assessora Maffei ha evidenziato la perfetta sintonia dell'iniziativa con i progetti esistenti, 

notando con piacere la partecipazione di Càrcamo Dìaz, membro della Consulta dei Nuovi 

Cittadini di Legnano. L’Ambasciatrice ERASMUS Maria Giovanna Colombo ha ringraziato i 

partecipanti e le organizzatrici, apprezzando il forte sostegno del territorio a una scuola 

inclusiva e fornendo spunti per future mobilità anche dopo il percorso di studi. 


